

Saint-Rivoal

École : un spectacle de marionnettes fait par la classe de petits



Les enfants de maternelle et CP en préparation du spectacle.

Vendredi dernier, les enfants de l'école bilingue étaient à la fête, ils présentaient un spectacle aux parents et amis de l'école. Les grands ont débuté la soirée par un tour de chant en breton. *Toulompi* est une composition moderne en breton qui met en scène un orchestre d'animaux qui produit quand même un certain niveau sonore, ce qui a le don d'énerver ceux qui ne jouent pas d'instrument. « Toulompi » signifie « faire du tapage ». Les enfants ont réussi à l'interpréter sans le moindre tapage et dans le rythme, ce qui est une performance pour

une fin d'année scolaire. Les petits se sont donnés à l'art des marionnettes. *Le Basilic du puits* raconte l'histoire du monstre du puits, qui empoisonne l'eau du village. Grâce à l'ingéniosité de Véronika, la fille du boulanger, de Mathias, l'apprenti-boulangier, du brigadier (un peu peureux) et du vieux monsieur, le monstre est vaincu et le village retrouve sa tranquillité. Ce spectacle a été monté et joué par les enfants de CP et maternelle, à la suite d'un atelier de création de marionnettes d'une semaine avec Cyril Escamez de l'association Nanaoubate.



Un nor nevez war ar porzh | Nouveau portail sur la cour (fait par Philippe Kerbrat de Botmeur)



Chantier bras gant Jean jacques Bouguyon evit kempenn an toennoù - Travaux de refection de toiture avec Jean Jacques Bouguyon